

# *En El Salvador destacan hermandad entre Fidel Castro y Che Guevara*

---



La Habana, 28 nov (RHC) La hermandad que unió a Ernesto Che Guevara con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro fue reivindicada este 28 de noviembre, en El Salvador, por Aleida Guevara, hija del mítico guerrillero.

Guevara consideró ridículos los rumores de que Fidel abandonó al Che a su suerte en Bolivia, y relató anécdotas que confirman que ambos revolucionarios mantuvieron la comunicación tanto como lo permitió la vida de guerrilla, precisa la información de la **agencia Prensa Latina (PL)**.

La también pediatra y activa militante de los derechos humanos aseguró que el legendario Comandante en Jefe siempre habló del Che en presente, porque su amistad y ejemplo nunca lo abandonaron, ni siquiera tras su asesinato en 1967.

"Los apuntes del diario de campaña en Bolivia demuestran que mi padre estuvo en contacto con Cuba mientras pudo, una realidad que mortifica al imperialismo, incapaz de entender una hermandad como la del Che y Fidel", enfatizó.

Tal amistad comenzó a forjarse desde que se conocieron, en México, y pasajes de la misma aparecen en los libros Cartas de Despedida y Evocación, editados por la casa Ocean Sur y presentados por Guevara en esta capital.

A la presentación de los volúmenes, realizada en la Universidad Francisco Gavidia, asistieron miembros del Movimiento Salvadoreño de Solidaridad con Cuba y representantes del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, apunta **PL**.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148700-en-el-salvador-destacan-hermandad-entre-fidel-castro-y-che-guevara>



**Radio Habana Cuba**